

# 久屋大通発展会

## 団体名・概要

中区栄の久屋大通公園一帯の開発、発展事業に対処し、名古屋市の文化的・市民的発展への貢献を目的とする団体です。

昨年度は、防災訓練『シェイクアウト』や、ニコニコ動画のコンテンツでもある『ニコニコ町会議』、今年で 4 回目の開催となる『NAGOYAアカリナイト』など、地域と市民が一体となったイベントなど行っています。

名古屋市中区久屋大通公園一帯の地域問題となっている自転車のマナー問題をテーマに、一年間活動しました。

## 1 地域への呼びかけ運動『3 Sunday』

6月23日、第一回目となるイベントを開催。地元のアーティストやパフォーマーが出演するイベントを開催し、自転車のマナー啓発を呼びかけました。

以降、8月11日、9月22日（中警察と協力）、10月13日、11月24日、12月29日、2月2日、3月30日の、計 8 回開催しました（3月末現在）。



初めて開催した時は、参加者が 100 人ほどでしたが、中警察と一緒に自転車のマナーキズを行ったり、地元アーティスト・パフォーマーの呼びかけや学生によるステージ、冊子の配布など、来場者を飽きさせない工夫を行なった結果、平成 26 年 3 月には、通りがかりの人や地域の方などの参加もあり、約 500 人が集まる呼びかけ運動へと成長しました。



## 2 PRチラシの制作・配布

中警察と一緒にイベントを行なった 9 月は、告知チラシを制作・配布しました。



## ガイド BOOK を配布

正しい自転車の利用方法を周知するため、名古屋市・愛知県警察発行の「自転車安全利用ガイドBOOK」をイベントで配布しました。

イベントでは、ガイド BOOK の内容を伝えるだけでなく、ガイド BOOK からクイズを出題し、正解者には商品のプレゼントも行いました。

## フリーペーパー『リアル』に掲載（計2回）

若い人達にも自転車のマナーを周知したいという学生スタッフのアイディアで、名古屋市すべての地下鉄構内に掲架しているフリーペーパー『リアル』に「自転車マナーイベント」の告知を掲載しました。



## 3 エンゼルパーク、中警察と交通安全運動で自転車マナーを呼びかけ

冬と春の 2 回行いました。自転車のルールが変更され、路側帯を走る際、道路の左側を走行しなければならないことなどを呼びかけました。

